

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Ahmad Ahmad suspendu cinq ans par la Fifa pour corruption

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE Malgache Ahmad Ahmad n'est plus président de la Confédération africaine de football, dont il avait pris les rênes en 2017. En effet, la chambre de jugement de la Commission d'éthique indépendante de la Fifa l'a reconnu coupable d'avoir enfreint les articles 15 (devoir de loyauté), 20 (acceptation et distribution de cadeaux ou autres avantages) et 25 (abus de pouvoir), ainsi que l'article 28 (détournement de fonds). Ainsi, la chambre de jugement de la Commission d'éthique a

été établi, sur la base des informations recueillies par la chambre d'instruction, que M. Ahmad avait manqué à son devoir de loyauté, accordé des cadeaux et d'autres avantages, géré des fonds de manière inappropriée et abusé de sa fonction de président de la Caf, indique le communiqué de la Fifa. Par conséquent, Ahmad Ahmad se voit interdire toute activité relative au football (administrative, sportive et autres) aux niveaux national et international pour une durée de cinq ans. Par ailleurs, il devra, en outre, s'acquitter d'une amende d'environ 120 millions de nos francs. Face à cette situation inédite au niveau continental,



Photo: DRI/L'Union

Ahmad Ahmad n'est plus président de la Caf.

Gabonais de l'étranger : une reprise discrète en club

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

- **Pierre-Emerick Aubameyang (Arsenal)**. Dans une rencontre globalement dominée par Leeds United (66% de possession de balle ; 25 tirs contre 9 ; 5 corners à 3 ; deux montants touchés), il a tout de même eu trois situations de but. Mais sans succès. La première n'a pas trouvé le cadre (24e minute), la deuxième bloquée par le portier Illan Meslier (60e) et la troisième contrée (82e).
- **Mario Lemina (Fulham)**. De retour dans le onze majeur, il a passé plus d'une heure sur la pelouse du Craven Cottage lors de la réception d'Everton (2-3). Sans grand éclat. Il a cédé sa place au Camerounais André Franck Zambo Anguissa (69e).
- **Denis Bouanga (Saint-Etienne)**. Après un précédent entre octobre et novembre 2008, c'est la deuxième fois dans son histoire que le mythique club français subit sept défaites à la suite. L'attaquant gabonais, qui sortait d'une fenêtre internationale aussi productive (un but et deux passes décisives) qu'éprouvante nerveusement (en Gam-

bie) s'est montré peu incisif à Brest où l'ASSE a sombré (1-4).
- **Bruno Ecuele Manga et Didier Ndong (Dijon)**. Si leur club a été battu à domicile par le RC Lens (0-1), le premier a remporté l'intégralité de ses duels aériens (9/9), alors que le second a été de tous les combats et à la construction dans le secteur médian.
- **Jim Allevinah (Clermont-Foot)**. Sans être transcendant contre Amiens, il a été auteur d'une frappe contrée (53e). Jodel Dossou, l'international béninois, l'a suppléé après l'heure de jeu d'une partie qui s'est soldée par un match nul (1-1).
- **Johann Obiang (Rodez)**. Présent de bout en bout dans le onze qui a ramené un bon match nul de Valenciennes, pour le compte de la 8e journée de Ligue 2.
- **Guelor Kanga (Étoile Rouge Belgrade)**. Le succès à Vojvodina (2-0) a été le treizième en 15 journées d'un championnat largement dominé par les pouillains de Dejan Stankovic. Le Gabonais a disputé son 9e match de la saison.

ils ne sont plus désormais que quatre candidats à briguer la présidence de la Caf. Il s'agit du Sénégalais Augustin Senghor, de

l'Ivoirien Jacques Anouma, du Sud-Africain Patrice Motsepe et du Mauritanien Ahmed Yahya. L'élection aura lieu le 12 mars

prochain à Rabat (Maroc). Qui remplacera Ahmad Ahmad à la tête de la Caf ? Nous y reviendrons.

Quatre-vingt millions de francs pour Bouenguidi Sports

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

APRÈS avoir reçu, la semaine dernière, un chèque de 25 millions de francs de la part de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), la formation de Bouenguidi Sports, engagée au tour préliminaire de la Ligue africaine des champions, a reçu hier, des mains du ministre des Sports, Franck Nguema, un ordre de paiement du Trésor public, d'un montant de 80 millions de francs, à l'ordre du club. Ces différents montants qui, à n'en point douter, constituent une véritable bouffée d'oxygène pour le club koulois, permettront au représentant gabonais de mieux aborder la compétition. Avec, en ligne de mire, la rencontre du 28 novembre face aux Zambiens de Forest Rangers. Un geste, tout naturellement, salué par le président du club, Jean-Fernand



Photo: H.N.M

M. Bidona (g) recevant des mains du ministre des Sports, Franck Nguema, l'ordre de paiement du Trésor d'un montant de 80 millions de francs.

Bidona. "C'est une énergie supplémentaire aux efforts déjà fournis par notre club. Cet argent va aider le club à renforcer son organisation. On ne peut que se sentir heureux de recevoir ce soutien de la part du ministère des Sports. En dépit de tout, nous allons améliorer notre préparation, car nous venons de passer deux mois

difficiles, et nous aurions voulu nous attacher les services d'autres professionnels du football avant notre entrée en lice", indique-t-il. Aussi, Bouenguidi Sports entend-il défendre valablement les couleurs du pays. Tout en comptant sur l'apport du sélectionneur, Patrice Neveu, qui sera du voyage avec l'équipe en Zambie, à compter de demain.